

## Auszug aus dem Protokoll des Stadtrats von Zürich

vom 14. März 2018

**210.**

**ERZ Entsorgung + Recycling Zürich, Fernwärme Zürich AG, Wahlvorschlag für ein Mitglied des Verwaltungsrats**

**IDG-Status: öffentlich**

### **1. Ausgangslage**

Die Fernwärme Zürich AG wurde am 16. Juni 2010 im Handelsregister eingetragen. Der Gesellschaftszweck liegt hauptsächlich im Betrieb des Kehrichtheizkraftwerks Josefstrasse sowie in der Versorgung des Fernwärmegebiets Zürich-West mit thermischer Energie. Das Aktienkapital beträgt Fr. 400 000.–; Aktionäre sind die Stadt Zürich und die Energie Baden-Württemberg AG (EnBW).

Zurzeit besteht der Verwaltungsrat aus folgenden Mitgliedern: Markus Grünenfelder (ERZ, VR-Präsident), Rainer Allmändorfer (EnBW, VR-Vizepräsident), Reiner Hönes (EnBW) und Bruno Hüppi (ERZ). Aufgrund der Aktienkapitalbeteiligung steht der Stadt Zürich ein dritter Sitz im Verwaltungsrat zu. Dieser ist seit dem im Mai 2017 bekanntgegebenen Rücktritt von Thomas Reto Pfister, vormals Leiter Kaufmännische Dienste / ERZ-Geschäftsleitungsmitglied, vakant.

### **2. Wahlvorschlag für einen Verwaltungsrat**

Als städtischer Vertreter im Verwaltungsrat der Fernwärme Zürich AG wird Beat Giger, Leiter Finanzen / Geschäftsleitungsmitglied ERZ, als von der Generalversammlung zu wählendes Organmitglied gemäss Art. 1 Abs. 3 lit. b VVD (AS 177.300) vorgeschlagen. Die nächste Generalversammlung ist auf den 9. Mai 2018 terminiert.

Auf Antrag des Vorstehers des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements beschliesst der Stadtrat:

1. Zur Wahl in den Verwaltungsrat der Fernwärme Zürich AG anlässlich der nächsten Generalversammlung wird als Vertreter der Stadt Zürich Beat Giger, Leiter Finanzen / Geschäftsleitungsmitglied ERZ, von Nesslau (SG) in Widen (AG), vorgeschlagen.
2. Das Ausscheiden von Thomas Pfister aus dem Verwaltungsrat der Fernwärme Zürich AG wird zur Kenntnis genommen und seine Arbeit wird verdankt.
3. Die Stadtkanzlei wird eingeladen, den Stadtratsbeschluss Nr. 719/2014 entsprechend nachzuführen.
4. Mitteilung an die Vorsteher des Finanz- sowie des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements, die Stadtschreiberin, den Rechtskonsulenten, die Stadtkanzlei (Vertretungen) und ERZ Entsorgung + Recycling Zürich, Beat Giger, Leiter Finanzen.

Für getreuen Auszug  
die Stadtschreiberin

Dr. Claudia Cuche-Curti